



Entrevista a una escritora. Interview with a writer

• **Equipo de Dirección:**

Ana Ortíz, Isabel Fernández,
Nela Jaro y Pilar Garrido.

• **Equipo de Redacción:**

Anyelina Alonso, Marina Benítez,
Indhira Espinosa, María Trenado, Jimena Fuentes, Carmen Orantos, Chloe Saquete,
Amelia Sol.



La divertida Patricia Casasola

El viernes 16 de febrero, tuvimos la suerte de contar con la visita de Patricia Casasola, que estuvo con infantil y primero y segundo de primaria. Es una gran cuentacuentos y nos lo demostró con dos de sus cuentos.

Ahora vamos a hablar con algunos niños y niñas de segundo para ver cómo se lo pasaron.

Hablamos con Mireia, Ericka y Manuel que además fueron los encargados de entrevistar a Patricia. Les hicimos estas preguntas:

-¿Nos podéis hablar de sus dos libros?

Sí, "Nada es lo que parece" trata de un caballo que se llama Talento y que además es real porque es el caballo que tiene en su casa. Y "Solo quería ayudar" trata de una abeja muy curiosa a la que nadie entiende.

-¿Cómo os "ha caído" Patricia?

Muy bien, ella es alegre y simpática.

-¿Queréis que vuelva otro día?

Sí, nos encantaría.

Ahora os contaremos cosas que

Patricia nos contó en la entrevista que le hicimos.

Ella es de Cáceres, pero ahora vive en Malpartida de Plasencia.

A sus dos hijos le gusta leer tanto como a ella. A su hija, libros de Anna Kadabra y a su hijo, comics.

Su escritor favorito es Pedro Mañas que es el autor de Anna Kadabra y también es fan de Susanna Isern autora de "Daniela Pirata".

Vive en el campo porque le gusta mucho la naturaleza, le gusta tanto que en su casa tiene: un perro que se llama Roy y pesa 42 kilos, 10 gallinas, 4 patos, 2 corderos, 1 cabra y un caballo que se llama Talento y es el protagonista de uno de sus cuentos.

Su hobby además de leer y de hacer libros es cuidar a sus animales y hacer manualidades.

Podéis escuchar la entrevista completa en nuestra Radio Somonti con el siguiente enlace:

<https://radioedu.educarex.es/radiosomonti/2024/02/18/entrevista-a-patricia-casasola/>

¡Esperamos que pueda volver a nuestro cole!



Contenido:

Entrevista a una escritora	1
Proyectos eTwinning	2
Mochileros viajeros	2
Emprendiendo	3
Otras actividades	4

Proyectos etwinning. eTwinning projects

Somos colegio e-twinning y por eso, hacemos proyectos europeos con metodologías innovadoras con otros colegios utilizando la lengua inglesa. Este año estamos en 4 proyectos: **“Around the world in 180 days”** es un proyecto sobre los continentes aprendiendo sobre los animales, países, monumentos...) y realizando libros digitales con colegios de: Polonia, Rumanía, Turquía, Georgia, Grecia... Hemos realizado *challengers* consensuados entre todos. Como por ejemplo: máscaras africanas, puzles, boomerangs, farolillos chinos y leis hawaianos, que son collares de flores que simbolizan afecto a los que llegan a la isla de Hawai.

“Save the green, save the world” es otro proyecto que trata sobre el medio ambiente. Hemos creado un poema acróstico, una canción colaborativa, un libro so-

bre árboles y plantamos macetas en clase. Esas actividades las hemos hecho con colegios de Turquía.

Otro proyecto de cuidar el planeta es **“Green Planet”** trabajando actividades por cada mes relacionado con acciones para salvar el planeta. Por ejemplo, se ha hecho una mascota eco con material reciclable, consejos para ahorrar electricidad, un cómic con buenas acciones ecológicas para mejorar el planeta, juegos colaborativos, etc. con colegios de Rumanía, Polonia, Italia, Lituania, Croacia, Grecia...

Y sobre los estereotipos de cuentos populares estamos trabajando en **“Beyond stereotypes. Empowering Kids through fairytales”**. Se han analizado los estereotipos de cuentos como “La princesa y el

dragón” y “Caperucita roja”, creando nuevos personajes y analizando otros cuentos, como una Cenicienta moderna. En este proyecto se está colaborando con colegios de Grecia, de España y de Turquía.

Además hemos tenido videoconferencias con ellos para presentarnos, compartir representaciones y jugar a juegos en común.



Mochileros viajeros. Backpackers travellers



Mochileros viajeros es como se llama nuestro proyecto de innovación de este curso en el que todos participamos.

Consiste en conocer nuevos países y así su cultura, vestimenta, edificios, gastronomía... Hemos visto algunos países como Japón, Ucrania, Londres, China, Egipto... Algunas actividades relacionadas con este tema son:

“Conocer la Antártida”: en la que los niños de infantil han hecho una búsqueda de copos de nieve perdidos y los niños de quinto han creado adivinanzas sobre animales de allí.

“Pasaporte”: los alumnos de 3 años y los de 4 han creado su propio pasaporte y cada vez que estudian un país se ponen una pegatina más. También los mayores lo completan con un sello.

“La vuelta al mundo en 80 días”: los alumnos de quinto de primaria han leído el libro de Gerónimo Stilton y han hecho un cuadernillo de actividades. También han conocido la

verdadera ruta de Pheales Fogg.

“Con la mochila a cuesta”: es una actividad en la que los niños de quinto con una mochila en la que han incluido unos anteojos, unas gafas de sol, un móvil de juguete y un mapa han buscado información sobre algunos países y los han ido explicando por las clases.

“La vuelta al mundo en 180 adivinanzas”: ¡es una actividad muy divertida! Consiste en que los profes les ponen a los niños de primero, segundo y tercero unas adivinanzas sobre nuevos países para ellos.

Nos encanta aprender, pero todavía queda mucho por descubrir.



Emprendiendo. Undertaking

¿Qué es emprender?

Emprender es tener la intención o voluntad de llevar a cabo una actividad y que esta no quede simplemente en nuestra mente. Emprender supone ser valiente, tener miedos, defender una idea, superar las barreras, ser inconformista, estar abierto a las oportunidades, afrontar el fracaso y aprender de él, creer en el talento, ser constante...

Como nuestro centro está en la red de Escuelas Emprendedoras hemos desarrollado una serie de iniciativas con esta competencia, como el conseguir recaudar dinero con fines solidarios, que lo hicieron los alumnos y alumnas de 3º con la elaboración y venta de pulseras.



También las alumnas y alumnos de 6º de primaria hemos elaborado y puesto a la venta en el recreo pendientes, pulseras, mini camisetas de fútbol y piedras decoradas, con el fin de sufragar nuestro viaje de fin de curso a Sevilla.

Los más pequeños del colegio han trabajado el emprendimiento con puzles, piezas encajables y ensartables.

En la clase de 5º curso han desarrollado un concurso de cómics para todo el alumnado del centro en el que han presentado trabajos súper chulos.

Y han organizado en los recreos talleres de manualidades y de conocimiento de los continentes formando grupos con los alumnos

más pequeños que han querido colaborar. Para ello colocaron carteles y los niños y niñas se apuntaron.



En la entrada tenemos una gran pecera y hay una lista de niños y niñas que han querido apuntarse a cuidar de nuestros peces de diferentes clases y tamaños. Con ayuda de la profesora Montse les damos de comer, cuidamos del agua, los observamos y los tenemos identificados con nombres apuntándolo en libretas.

En el Día de la Paz algunas alumnas de 5º colocaron carteles elaborados por ellas para los vecinos del barrio, alrededor del colegio, que decían: "Coge lo que necesites": alegría, solidaridad, paz, amor, fe, etc.



También se crearon marcapáginas para colaborar con la Asociación de Niños Felices de Extremadura en un mercadillo solidario y se repartieron figuras de origami o papiroflexia en la puerta del cole.

Los alumnos y alumnas de 6ª estamos realizando con nuestra tutora Carmen un trabajo de Magallanes y Elcano sobre la primera vuelta al mundo, para exponerlo por las clases, mediante los conocimientos de robótica con barcos y un mapa. Y lo estamos acompañando con la realización de photocalls de Magallanes y Elcano.



Otra iniciativa emprendedora es el huerto. Además de cuidar del que tenemos en el colegio, los alumnos y alumnas de 5 años ayudan en el huerto del Centro de Profesores: han sembrado hortalizas, las han regado y cuidado. Las lechugas que están recogiendo las han vendido en la plazoleta Pizarro.



¡Qué emprendedores somos!

Otras actividades. Other activities

Este trimestre hemos realizado muchas y muy variadas actividades que os vamos a contar. Todos los alumnos/as del cole hemos participado en diferentes actividades, Día de la Paz, desfile de Carnaval, Pañuelo Challenge, Semana de Extremadura, Día de la mujer y en un taller de consumo ofrecido por el Consorcio Extremeño de Información al Consumidor "Yo en el cole, tú en casa".



El alumnado de Infantil ha participado en un taller con alumnos/as del Grado de FP de Educación Infantil.

Los niños y niñas de Primaria hemos realizado un taller de RCP ofertado por la AFA que lo ha impartido la madre de unas alumnas del centro que es enfermera. Los padres también han recibido el taller. ¡Lo que hemos aprendido!

También hemos disfrutado de un teatro de inglés. Los cursos de primero, segundo y tercero hemos visto "The King, the dragon and the princess" y cuarto, quinto y sexto, "Wild, wild, west".

Los cursos de 5 años, cuarto, quinto y sexto han ido al Museo Nacional Romano a una charla; para los pequeños ha sido "Los sonidos de Roma" y para los mayores "La aventura de los objetos".

Los alumnos de quinto han recibido la charla "Médico en Ro-

ma" que ha resultado muy interesante.

Los compañeros/as de sexto han visitado la Cripta de Santa Eulalia acompañados por Cristóbal que les ha explicado muchas cosas curiosas sobre nuestra patrona. También han asistido a la representación de la obra "Eulalia" representada por alumnos/as de diferentes colegios de Mérida.

El curso de cuarto ha comenzado la actividad de natación en la piscina, otra manera divertida de hacer deporte.

Los mayores de Infantil han disfrutado de una excursión a La Covatilla, algunos han visto la nieve por primera vez, han hecho muñecos de nieve, se han deslizado en trineo... ¡Se lo han pasado fenomenal!!



Los mayores del cole, quinto y sexto, hemos recibido charlas de dos empresas Narval y Big Mat, posterior a ellas, hemos visitado dichas empresas. Hemos aprendido sobre emprendimiento y cómo funcionan esas empresas.

El curso de tercero con motivo del Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia han realizado experimentos con antiguos alumnos/as del cole que estudian en el IES "Albarregas" y han venido al cole con su profesora. Muchas gracias por enseñarnos cosas tan instructivas y divertidas.

Hemos tenido dos encuentros literarios. Patricia Casola ha venido a nuestro cole para los alumno/as de Infantil, primero y segundo, nos ha contado cuentos de sus libros. Y Beatriz Osés ha estado con los compañeros de tercero, cuarto y sexto, le hemos hecho muchas preguntas sobre sus libros.

Hemos disfrutado de la música con un concierto de la Orquesta de Extremadura en el Palacio de Congresos.

Con el programa PROADES sobre caza y naturaleza realizamos actividades de orientación en el parque de la Isla.

Con el programa Rutas por Espacios Naturales los compañeros de quinto y sexto hemos llevado a cabo una ruta por Los Barruecos y visitado el Museo Vostell.



Para finalizar este trimestre los niños y niñas de 1º, 2º y 3º visitan el parque de La Argentina para descubrir la primavera.

¡Felices Pascuas!

